

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher
Sehr geehrter Herr Bürgermeister
Sehr geehrte Stadtverordnete,



Welches Konzept verfolgen sie, die SPD/CDU auf dem alten Sportplatz?

Wird es ein Jugendtreff, wird es ein Wohnmobilstellplatz?

Wir haben von Herrn Höhmann lernen müssen, dass der Haushalt „Spitz auf Knopf“ ist und wichtige finanzielle Entscheidungen in den Haupt- und Finanzausschuss zu diskutieren sind.



Bei der Entscheidung zum Antrag der Bürgerliste bzgl. des Waldkindergarten, wurde durch ihn darauf hingewiesen, dass eine seriöse Summenermittlung die Basis einer Entscheidungsgrundlage sein muss.

Auf welcher Basis wurden für den Antrag der Betrag von 15.000€ ermittelt? Warum nicht 10.000 oder 20.000€?

Wir, die FWG fordern die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie im Haupt- und Finanzausschuss einzubringen und anschließend zu diskutieren. Kostspielige Einzelmaßnahme sind wenig zielführend.